



木津川市立州見台小学校

めざす児童像
かしこく……めあてをもち、すすんで学ぶ子ども
やさしく……優しく思いやりがあり、感謝できる子ども
すこやかに…元気で、くじけず、やり抜く子ども

URL <http://www.kizu.ed.jp/kunimidai-es/>

1学期を終えて

8月に入りました。あと2日で1学期が終わります。6月からスタートして、2か月あまり、初めの頃は、コロナウイルス感染症防止のため活動に制限がかかり、いつもとは異なる日常に窮屈さを感じました。でも、色々と工夫しながら心の距離感を縮める取組も徐々に実施できるようになり、集団としての意識も芽生え始めてきています。2学期以降も、「正しく怖がる」といった緊張感を持って、日常の感染予防の徹底を図りながら楽しい学校生活を創造していけるように取り組んでいきたいと思っています。今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

先月の終わり頃、4年生の児童が、国語科の新聞作りで、校長室にインタビューに来ました。せっかくの機会なので、子ども達に、「読書のいいところはなに？」と尋ねてみました。「挿絵とかを見ながら書いてあることを想像すると楽しい。」「知らないことが分かって勉強になる。」など、素直ないい意見が出てきました。インタビューに来た子ども達は、全員が読書好きで、話すときも言葉に実感がこもっていました。



大人は、「考える力や想像力がつくから本を読みなさい。」と、つつい理屈で本を読まそうとしてしまいがちです。でも、子ども達の実感のこもった言葉の方が、読書のよさの伝達力があるのかもしれない。子ども達の作った新聞を読んで、本を手にする児童が増えると思ってきました。

さて、6日から18日間の夏休みが始まります。家庭や地域が子ども達の生活の場となります。例年より短い夏休みですが、コロナウイルス感染症防止を心がけながらも充実したものになるようにご家族でも夏休みの過ごし方を一緒に話し合ってください。この間、学校では得られない体験を通して逞しくなった姿を見せてくれることを楽しみにしています。また、交通安全、熱中症にも十分ご注意くださいようお願いいたします。

最後になりましたが、1学期の間、本校を支え、子ども達を見守り育てていただきました皆様方に心から厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。これからもどうかよろしくお願いいたします。

校長 久保 嘉章

新型コロナウイルス感染症

についてお願い

休み中に、ご家族及びお子様本人が、PCR検査を受けた場合は、必ず学校までご連絡下さい。また、学校閉校中は、木津川市教育委員会へご連絡下さい。

州見台小学校

TEL 0774-72-9237

木津川市教育委員会

TEL 0774-75-1230

2学期 始業式

8月24日(月) B4校時

2学期の始まりが早くなっています。通常通りの集団登校です。持ち物等については、学年だよりを参考にしてください。



三密を避けながら、休み時間には運動場で元気に遊ぶ姿も見られます。



～ご連絡～

(1) 1学期のあゆみ

1学期のあゆみは、8月24日(月)の始業式の日にお渡しします。また、1学期に評価を実施する教科は、明日配布する文書でご確認ください。

(2) 下校時刻の変更

先月の学校便りで8月5日(水)の下校時刻を午前12時15分としておりましたが、午前**12時下校**となります。15分早まりますので、お気を付け下さい。

(3) 環境美化作業

例年夏休みに行っている環境美化作業は、コロナウイルス感染症防止のため、行いません。

(4) 個別懇談会期間中の日程

夏休み明けに個別懇談会を行います。よろしくお願いいたします。

8月24日(月) B4 (給食なし)

12時15分頃下校

午後1時30分から順に懇談

8月25日(火) B4 (給食なし)

12時15分頃下校

午後1時30分から順に懇談

8月26日(水) B4 (給食あり)

1時頃下校

午後1時30分から順に懇談

8月27日(木) B5 (給食あり)

2時15分頃下校

午後3時から順に懇談

(5) 修学旅行、林間学習

修学旅行と林間学習の詳細については、今後検討して、できるだけ2学期の早い時期にお伝えできるようにいたします。



